

## **densification du chauffage à distance: Lausanne effectue son 1000<sup>e</sup> raccordement**

**Les services industriels de Lausanne (SIL) ont effectué le 1000<sup>e</sup> raccordement au chauffage à distance (CAD). Afin de célébrer cet événement et féliciter le propriétaire pour ce choix respectueux de l'environnement, ils lui offriront une année de chauffage à distance gratuit.**

Depuis plusieurs années, la Ville de Lausanne développe activement son réseau de chauffage à distance afin d'améliorer la qualité de l'air et rentabiliser les infrastructures existantes. Début 2007, la Municipalité a décidé d'étendre son réseau et de proposer des conditions avantageuses de raccordement aux riverains de Tridel, notamment pour les dédommager des nuisances subies lors de la construction de l'usine.

Aujourd'hui, les SIL ont effectué leur 1000<sup>e</sup> raccordement à un bâtiment (immeuble ou maison individuelle). Afin de féliciter le propriétaire de ce choix, ils lui offrent un bon pour une année de chauffage à distance gratuit. Dominique Wihler, résidant à Isabelle-de-Montolieu, s'est intéressé dès 2003 au chauffage à distance. Suite aux conditions favorables accordées aux riverains de Tridel et à la hausse des prix du mazout, il a décidé au printemps dernier de substituer sa chaudière à mazout contre un raccordement auprès des SIL. Les travaux ont pu être groupés pour plusieurs installations dans le quartier.

Le chauffage à distance détient de nombreux avantages, tant du point de vue des émissions de CO<sub>2</sub>, que du prix ou du rendement. Ainsi, pour produire un mégawatt d'électricité, le CAD émet 100 kg de CO<sub>2</sub> contre 260 kg pour une chaufferie individuelle à mazout. En termes de prix, il permet d'économiser environ 20% par rapport au mazout (8,71 ct/kWh contre 10,2 ct). Enfin, outre des frais d'entretien plus bas, une installation de chauffage à distance offre un rendement supérieur d'environ 15%.

Depuis le début de l'année 2007, le service du gaz et du chauffage à distance a mis en service 41 raccordements et 50 autres projets sont planifiés jusqu'à fin 2008. En 2006, 39 raccordements au total avaient été réalisés.

Pour votre information, Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels de Lausanne, remettra ce bon **vendredi 7 décembre 2007 à 15h** à Dominique Wihler, ch. Isabelle-de-Montolieu 5 à Lausanne.

Les services industriels de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:**

- Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels de Lausanne, tél. 021 315 82 00.
- Claude-Alain Luy, chef du service du gaz et du chauffage à distance, tél. 021 315 87 10.

Lausanne, le 5 décembre 2007